

**Identifica las partes de un editorial**

**El Comercio**

**Fecha:** Sábado 02 de noviembre 2019  
**Título:** Los daños irreparables de las 'fake news'

El anuncio del principal ejecutivo de Twitter, Jack Dorsey, de suprimir la publicidad política es sin duda audaz y retador, y puede corregir el rumbo perdido de las redes sociales. La influencia creciente de la tecnología invade todos los espacios de la vida. Su uso en negocios, salud, comunicación y educación es potente y penetra en todos los rincones. Una deriva perniciosa está en la divulgación de 'fake news' o falsas noticias que desorientan y son usadas para generar corrientes de opinión pública de alcances impredecibles. No se dan el trabajo de contrastarlas ni confirmarlas.

Esa realidad es aprovechada, desde luego, por los sistemas subterráneos de protervos intereses, pescadores a río revuelto, vendedores de sustancias prohibidas, pornografía y trata de personas. Fenómenos como el triunfo de Donald Trump, el apoyo al Brexit y otros ejemplos recientes y cercanos ilustran el alcance de las redes sociales y su influencia. Muchas de las protestas, ataques, tomas de edificios en Chile, Barcelona o Quito se movieron por redes e interconectaron a miles de usuarios, partidarios o seguidores poco conscientes, sin tiempo para la reflexión ni para formularse preguntas más profundas. Los grandes beneficios de la interconexión y la comunicación viajan por las mismas autopistas que la oferta criminal y la propaganda mentirosa, por ahora sin pudicia, control ni temor. Unos puntos que mueven a pensar a toda la sociedad.

**Realiza tu propio ejemplo de editorial donde agregues todas sus partes.**